

12.07.2021

Wasserschlacht mit Abstand



Wencke Wanke war bei der

Wasserschlacht ein beliebtes Ziel der Kinder.

Nach einem langen Corona Jahr, in dem Abstände und besondere Regeln eingehalten werden mussten und die meisten Angebote für unsere Kinder Online abliefen hat sich unsere Arbeit mit Kindern etwas verändert.

Nichts desto trotz haben wir nicht unsere gute Laune verloren und das endlich schöne Wetter genutzt, um mit gutem Abstand ? eine große Wasserschlacht in Gang zu bringen.

Wir als Leiter waren NATÜRLICH das beliebteste Ziel.